

Con plenaria de académicos estadounidenses culmina hoy congreso cubano de hematología



La Habana, 12 may (RHC) El VIII Congreso Cubano de Hematología culmina hoy en esta capital con una sesión plenaria de la Sociedad Americana de Hematología (ASH), primera vez que la entidad estadounidense participa de forma oficial en el evento.

El presidente del comité organizador, Antonio Bencomo, comentó que 'cada país tiene su realidad, su forma de enfrentar la tecnología y de implementar las diferentes drogas, pero siempre hay resultados médicos importantes para compartir y difundir', indica Prensa Latina.

También resaltó las propuestas de los expertos latinoamericanos en dicho foro.

'Costa Rica presenta varias ponencias sobre seguridad de la sangre, Argentina destaca en información sobre los diagnósticos inmunológicos y Panamá comparte su experiencia con los estudios genéticos', indicó el experto.

El miembro del Consejo Científico del Instituto cubano de Hematología e Inmunología (IHI) señaló que en América Latina no existe un proyecto conjunto para la atención a la esas áreas de la medicina debido a

las dificultades que impone el alto precio de los fármacos.

Dicho evento inició el pasado 8 de mayo en el Palacio de Convenciones de esta capital y contempló una exposición comercial, en la cual concurren empresas junto a otras entidades nacionales y foráneas.

Según sus organizadores, el congreso es una plataforma para que Cuba presente sus logros en dicho campo, resultado de la inversión del país en novedosas tecnologías para el tratamiento y diagnóstico de patologías.

Ejemplo de ello es el 80 por ciento de éxito en el tratamiento de la leucemia linfoblástica aguda pediátrica y más del 90 por ciento en la leucemia promielocítica aguda.

Hematología 2017, como también se denomina, acogió además el quinto Taller Internacional de Hemofilia y otros Trastornos de la Coagulación y un Taller de Inmunodeficiencias Primarias.

Paralelamente se desarrolló la décima Jornada Latinoamericana de Hematología, Inmunología y Medicina Transfusional.

En su octava edición, el congreso contó con 370 participantes nacionales y 61 delegados de países como Alemania, Angola, Brasil, Canadá, Costa Rica, México, Nicaragua, Panamá, Perú, Reino Unido, Suiza, Turquía, Venezuela y otros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/129590-con-plenaria-de-academicos-estadounidenses-culmina-hoy-congreso-cubano-de-hematologia>



Radio Habana Cuba